



長いもの収穫・選果が始まりました！

4月1日、春掘り長いもの収穫が始まりました。昨年8月の大雪の影響等により形状不良(コブやリング)・腐れ・虫害等が散見される中ではありますが、予想より太物傾向で豊作基調です。

4月12日からは選果が始まり、4月13日にはJAようてい長いも生産組合(組合長:川南陽一さん)による目合わせ会が実施され、生産組合役員や当JA担当職員



大きくて立派な長いもが今年もたくさん収穫されました！



収穫の様子（留寿都村）



目合わせ会の様子

参加のもと、有利販売に向けた選別基準の確認や情報交換を行いました。

ようつい管内で生産されている長いものは、主に「ルツ1号」と「ネバリスター」の2種類です。ルツ1号は粘りが少なくみずみずしい品種で、ネバリスターはすりおろすと重みが感じられるほど粘りの強い品種です。切って良し、すりおろして良し、焼いて良し、栄養たっぷりのようつい産長いもを、今年も全国へお届けしております。

【担当:大鋸・篠原】

JAようつい玉ねぎ生産組合 春の青空教室を開催しました！

4月13日、JAようつい玉ねぎ生産組合(組合長:勝浦綾一さん)は春の青空教室を開催しました。

当日は11名が参加し、京極町の生産者の育苗ハウスを2件巡回し、育苗状況を確認しました。どちらも順調な生育状況であり、参加者同士で管理方法や使

用資材についての情報交換を行いました。

巡回後には、後志農業改良普及センターの土生専門普及指導員から全体の総評と、今後の育苗管理についての注意点等、助言をいただきました。

【担当:福田(将)】



青空教室の様子（京極町）



順調な生育状況でした！